

【介護老人保健施設の理念と役割】

介護老人保健施設は、利用者の尊厳を守り、安全に配慮しながら、生活機能の維持・向上を目指し総合的に援助します。また、家族や地域の人びと・機関と協力し、安心して自立した在宅生活が続けられるよう支援します。

1. 包括的ケアサービス施設

利用者の意思を尊重し、望ましい在宅または施設生活が過ごせるようチームで支援します。そのため、利用者に応じた目標と支援計画を立て、必要な医療、看護や介護、リハビリテーションを提供します。

2. リハビリテーション施設

体力や基本動作能力の獲得、活動や参加の促進、家庭環境の調整など生活機能向上を目的に、集中的な維持期リハビリテーションを行います。

3. 在宅復帰施設

脳卒中、廃用症候群、認知症等による個々の状態像に応じて、多職種からなるチームケアを行い、早期の在宅復帰に努めます。

4. 在宅生活支援施設

自立した在宅生活が継続できるよう、介護予防に努め、入所や通所・訪問リハビリテーションなどのサービスを提供すると共に、他サービス機関と連携して総合的に支援し、家族の介護負担の軽減に努めます。

5. 地域に根ざした施設

家族や地域住民と交流し情報提供を行い、様々なケアの相談に対応します。市町村自治体や各種事業者、保健・医療・福祉機関などと連携し、地域と一体となったケアを積極的に担います。また、評価・情報公開を積極的に行い、サービスの向上に努めます。

療養部長(看護) 佐藤 乙女

2024 年も残りわずかとなり寒さが身に沁みる季節となりました。ご家族の皆様はいかがお過ごしでしょうか？

今年は短い時間ではありましたが対面での面会を再開することが出来ました。しかしながら、新型コロナウイルスの感染者数増加やインフルエンザ流行の兆しが見えはじめ、12 月 1 日より再度対面での面会を中止させていただくこととなりました。ご家族の皆様にはご不便をおかけしますが、感染防止への対策とご理解いただき、ご協力の程よろしくお願い致します。

来年もより良いサービスを提供できるよう職員一同頑張りますので、引き続きよろしくお願い致します。健康に留意され良い年をお迎えください。



1 階 主任(リハビリ) 佐々木 衣織

師走の寒風が身にしみる頃となりました。今年は、何かと慌ただしい日々を過ごしながら、振り返る間もなくあっという間に師走を迎えてしまったという印象があります。

私事ではありますが、今年は長い間携わっ

ていた通所リハビリ業務から離れ、入所リハビリを担当することになり、自分にとっては大きな転機となった年でした。これまでとは違った角度から、また、新たな気持ちでリハビリを実施しています。

今後も利用者様それぞれのニーズや状態に合わせたリハビリの提供に努め、少しでも生活の質の向上につなげたいと思っています。また、自立支援や在宅復帰へ向けた取り組みも強化し進めていきたいと思ひます。

来年もどうぞよろしくお願い致します。良いお年をお迎えください。



2 階 介護長(介護) 高橋 陵子

今年も残すところ一ヶ月を切り、早いもので年末のご挨拶をさせていただく時期となりました。

今年は様々な行事等で利用者様の活動範囲が広がり、以前よりも出来る事が増えた一年となりました。

新型コロナウイルスやインフルエンザ等の感染症は、まだまだ油断できない状況が続いています。しかしながら来年は今まで以上に利用者の皆様日々笑顔で過ごしていただ

るよう、職員一同協力し合い、そして努力していききたいと思います。

来年もよろしくお願い致します。



3階 介護長(介護) 佐藤 大亮

秋を忘れたような暖かな11月を迎えたと思っていたら、下旬より急激に気温は下がり秋田本来の厳しい冬の寒さを感じさせる今日この頃、急激な気温の変化にご家族の皆様は体調を崩されてはおりませんか。

さて今年も残すところ残り僅かとなりました。今年は何物も高に悩ませられた1年でした。そのような中、物価高と人材流出の影響か介護事業所の倒産が過去最多となっているようです。また来年は75歳以上の人口が一気に増える2025年問題の年となります。来年も介護の業界は厳しい状況が続くそうです。

来年もやるべきこと、できることをしっかりと行い、利用者皆様そしてご家族の皆様が安心できる療養生活を提供すべく職員一同協力していききたいと思います。



今年の「しょうわ」運動会でのボッチャは、1位と2位が2階チーム、3位が3階チームとなりました。表彰式を行い記念品と賞状が贈呈されました。



相談室 係長 鎌田 智史

今年の年末年始の外出・外泊については、新型コロナウイルスやインフルエンザなどの感染防止の為、中止させていただきます。

今年も外出や外泊、面会等においてご家族の皆様には大変ご不便をおかけしました。新型コロナウイルスの感染者数は僅かずつ増えており、インフルエンザの感染者数も増加し気の抜けない状況が続いております。

この先もいろいろとご不便をおかけすることがあるかとは思いますが、引き続きご理解とご協力の程、お願い致します。来年もよろしくお願い致します。



【面会について】

2024年10月15日(火)より、対面での面会を再開致しておりましたが、新型コロナウイルスの感染者数増加やインフルエンザの流行期を迎える事から、**12月1日より対面での面会を再度中止させていただきます。**

なお窓越し面会やタブレットでの面会は、引き続き可能ですので、日時を確認いただきご予約の上、ご利用ください。窓越しやタブレットでの面会につきまして、面会時間は大旨10分程度とさせていただきます。面会時はマスク着用と手指消毒をしていただき、体調不良の方(下痢、風邪症状のある方や37.5℃以上の方)は、面会を御遠慮いただいておりますので、ご了承下さい。

今後、新型コロナウイルスやインフルエンザなど感染症の流行状況により、更なる面会の制限や中止をさせていただくこともございます。ご不便とご心配をおかけしますが、ご協力の程宜しくお願い致します。

○お問い合わせ先

介護老人保健施設「しょうわ」

0184-23-7100 (代)

来年も

宜しくお願い致します